

Fugueurs, fugueuses, bienvenue chez vous ! (1) - 1/1

Aaaah les fugues... Elles nous entraînent et nous libèrent un instant jusqu'aux problèmes ! Je sais de quoi je parle, je suis une fugueuse récidiviste ! Oui oui ça existe ! Non plus sérieusement je vais vous raconter cette période de ma vie qui n'est pas fini d'ailleurs, sur plusieurs articles...

Ca va se diviser sur 4 articles (1 par an) ! Je suis actuellement en littéraire [si ça intéresse quelqu'un]. Bref, il s'est passé tellement de chose en ces 4 ans que certains m'ont dis : "Tu devrais écrire un livre !" Mdr ! Au vu de mes talents en littérature, quelques simples articles me conviendront !...

Episode 1 "Au commencement" (lol)

Ma grand mère, Denise, que je respecte et aime toujours profondément est décédée durant mon année de quatrième, c'est à dire en 2003 je crois (le 15 janvier exactement !) et selon les psychologues (Oui oui j'en ai vu 4 ou 5 et je ne suis pas folle pour autant !), c'est ça qui aurait déclenché ma "crise d'adolescence" (lol j'aime beaucoup cette expression ! Je trouve qu'elle ne veut rien dire ! Lol !)... Donc en fait j'avais eu l'occasion de la voir 1 semaine avant son décès et j'y suis pas allée... Imaginez le remord un peu... Trop insoutenable, puis après ma mère n'a pas voulu que j'aïlle au funéraitlle alors là j'étais encore plus dégoutée... Jamais pu faire le deuil... !!!!

C'est à partir de ce moment ou les problèmes ont commençés. J'en voulais vraiment terriblement à ma mère et donc je faisais tout pour l'enmerder... Puis un jour ça a pété alors je suis partie de chez moi ! A pied toute seule dans la nuit enfin il était que 21h30 ! [J'crois] ! Ce qui m'excite quand je pars de chez moi, c'est l'indépendance, la liberté, le pouvoir sur soi-même que l'on peut enfin contrôler ! La sur ce coup je suis allée chez une amie [Tu te reconnaitrais Zoua] (^_^)... Elle m'a accueilli parfaitement et moi j'ai pleuré dans ses bras rempli de compassion... Je suis rentrée chez moi le lendemain, j'en avais vraiment pas envie mais bon quand faut y aller... Faut y aller ! Ca c'était ma première fugue... Je me souviens encore être restée pendant 20 min sous la pluie me demandant si je devais frapper, sonner ou partir... J'en tremblais même... !

Il paraîtrait qu'on détruit toute vie social en se séparant de ses proches et de ses amis... a savoir... Moi ça me fait réfléchir...

A suivre...